



ATOR

Federico Valdés dirige el plantel desde 2011.

Rector Federico Valdés seguirá a cargo de la U. del Desarrollo

- La institución de educación superior tiene cerca de 15 mil alumnos.

D. GOTSCHLICH

El Consejo Directivo de la Universidad del Desarrollo (UDD) ratificó a Federico Valdés Lafontaine como rector por el período 2021-2026.

A cargo de la casa de estudios desde 2011, el ingeniero civil de la U. de Chile, Master of Science in Management de la U. de Stanford, y uno de los fundadores del plantel, reafirmó su compromiso con la universidad y su disposición a seguir trabajando por el crecimiento institucional y la excelencia académica.

Para definir su continuidad, el Consejo Directivo constituyó una comisión que estuvo encargada de evaluar el trabajo del rector. Se consideraron, entre otros aspectos, los objetivos fijados en el plan de desarrollo de la universidad, encuestas docentes, resultados académicos, la tasa de empleabilidad de los egresados y entrevistas a diferentes autoridades universitarias. Actualmente, el recinto tiene casi 15 mil alumnos y está acreditada por cinco años.

Valdés asume el nuevo período el 27 de agosto de este año, y estará hasta el 26 de agosto de 2026.